
Pasión de gavilanes se despide con un 36% de share 

30/11/09 | La telenovela "Pasión de gavilanes" se despidió con un 36% de 
share. Un total de 3.000.000 de telespectadores vieron el último capítulo 
emitido ayer. Su emisión le ha proporcionado a TVA1 liderar el prime time. A 
lo largo de 188 episodios, la telenovela ha ido aumentando telespectadores y 
la han colocado como líder de la tarde. TVA1 logró con la telenovela su mejor 
récord de audiencia. 
 
Un total de 3.000.000 de telespectadores siguieron ayer el desenlace de la 
telenovela "Pasión de gavilanes" que emitió TVA1 en prime time. El último episodio 
de la telenovela logró un 36% de share superando al resto de cadenas. 
 
A lo largo de 188 episodios, la telenovela ha ido ganando telespectadores y se ha 
colocado como líder de la tarde. TVA1 logra su mejor récord de audiencia desde el 
inicio de sus emisiones.  
 
A PARTIR DE MAÑANA, TVA1 ESTRENARÁ LA TELENOVELA "TIERRA DE PASIONES" 
 
"Tierra de pasiones", ambientada en el Condado de las Viñas, será la próxima 
telenovela que emitirá TVA1 de lunes a viernes a partir de las 16:00 horas. 

Pasión de gavilanes -  

La selección nacional estará en el Mundial 

28/11/09 | Después de meses de negociaciones, el Ministerio de Consumo y 
Deporte y la Federación Atlantesa de Fútbol han acordado confirmar la 
participación en la EY World Cup que se celebrará en Genovia. 
 
Finalmente la selección verdiazul jugará en el Mundial que se celebrará en Genovia. El 
presidente de la FAF (Federación Atlantesa de Fútbol) ha asegurado que "el ministro 
nos ha convencido totalmente. El deporte rey del país es el fútbol así que estaremos 
encantados de desplazarnos hasta Genovia". 
 
El ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo, afirmó que "las 
negociaciones con la FAF fueron muy difíciles pero tenemos que apoyar a nuestra 
selección. Los malos resultados del anterior Mundial no pueden ser una excusa para no 
estar en Genovia". 
 
El seleccionador nacional, Guy Hellers, ha dicho que "se intentará mejorar el 
resultado obtenido en el anterior Mundial y se reforzará al equipo, podemos aspirar a 
mucho más". 
 
Esta noticia ha sido muy bien acogida por todos los atlanteses ya que en un principio 
se había afirmado que no se participaría. La selección verdiazul espera en Genovia 
lograr buenos resultados. 

EY World Cup II -  

Telemundo ahora en TDT 

27/11/09 | El canal Telemundo es la nueva incorporación a la TDT. Esta cadena 
emite programas de entretenimiento y telenovelas. Es la última incorporación 
de canales en abierto de la TDT. 
 
El canal Telemundo ya está disponible en la TDT en su servicio en abierto. Su 
programación se basa en programas de entretenimiento y telenovelas. Este canal será 
la última incorporación a la TDT en abierto. 

Telemundo -  

Santa Verona, sede del I Festival EuroChanson 

25/11/09 | Antena 2 Televisión ha anunciado la sede que albergará el I Festival 
EuroChanson. Será Santa Verona, en la Isla de Santa Verona. Antena 2 
Televisión y la cadena autonómica Verona Televisión trabajarán de forma 
conjunta para la realización del certamen. Este festival nace como reclamo 
musical a nivel nacional y como método para seleccionar el representante 
atlantés en EuroCountry. En esta primera edición del "Festival EuroChanson" 
se prepararán las bases para la selección del intérprete que representará al 
país en el próximo EuroCountry 17. 
 
Antena 2 Televisión ha desvelado hoy la ciudad que albergará el I Festival 

I Festival EuroChanson -  
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EuroChanson. Será la ciudad de Santa Verona, en la Isla de Santa Verona. 
Antena 2 Televisión y la cadena autonómica Verona Televisión producirán 
conjuntamente el espectáculo. En este festival se elegirá el próximo intérprete atlantés 
para EuroCountry 17. Cada candidatura será seleccionada de forma interna por cada 
televisión autonómica y el joker será presentado por Antena 2 Televisión, 
también mediante selección interna. El joker es la candidatura que tiene asegurado el 
pase a la final, mientras que las demás candidaturas tendrán que pasar por una 
semifinal. Las votaciones serán a través de llamadas telefónicas y mensajes SMS. 
 
EL LOGO 
 
El logo de esta primera edición del "Festival EuroChanson" representa los círculos 
de un petroglifo prehistórico encontrado a las afueras de la ciudad de Santa Verona. 
Los colores de cada círculo conforman la bandera del país. 
 
REGIONES INTERESADAS EN PARTICIPAR 
 
Todas las regiones han confirmado participación: 
 
- Comunidad de Atlántis (Atlántis Televisión) 
- Condado de Villanueva (Canal Villanueva) 
- Condado de las Viñas (Viñas Televisión) 
- Región de Mar Azul (Mar Azul Televisión) 
- Región de Bahía (Bahía Televisión) 
- Isla de Santa Verona (Verona Televisión) 

Instalación del alumbrado navideño 

24/11/09 | Un año más todas las regiones del país apostarán por el alumbrado 
navideño de bajo consumo, conocido como microbombilla. Su colocación ha 
comenzado el día de ayer. 
 
Ayer comenzaron los trabajos de instalación del alumbrado navideño de bajo 
consumo en todas las ciudades y villas del país.  
 
LOS COMERCIANTES APOYAN ESTE SISTEMA DE BAJO CONSUMO EN EL ALUMBRADO  
 
Las asociaciones de comerciantes de todas las regiones abogan por este sistema de 
bajo consumo que permite ahorrar un 30% el consumo de luz. Los comerciantes de 
todo el país colaboran todos los años para que en cada calle comercial de cada ciudad 
o villa esté adornada con alumbrado navideño.  
 
ANNIA LUCIRÁ ALUMBRADO NAVIDEÑO EN TONOS AZULES Y BLANCOS  
 
La capital del país, Annia, además del sistema de alumbrado de microbombilla se 
estrenará este año motivos navideños en tonos azules y blancos.  
 
Annia instalará este año 190 arcos en toda la ciudad: Todos los arcos tendrán 
microbombillas LED (que permite que no se fundan las bombillas) y en tonos azules y 
blancos. 
 
ALUMBRADO NAVIDEÑO DE ANNIA: TRADICIÓN Y MODERNIDAD 
 
El Alumbrado Navideño de Annia constituye un tradicional evento que con los años, 
amplia disponibilidad de recursos energéticos y presupuestales y la masiva aceptación 
por parte tanto de los ciudadanos locales como por los miles de turistas. Se ha 
convertido en una enorme fiesta en la ciudad, llena de luces y de programación 
cultural. 
 
El alumbrado navideño ha hecho famosa a Annia: Más de 14,5 millones de bombillas 
(2008), 300 km de cables iluminados, 21 parques, 4 km de recorrido de alumbrados 
en el centro de la ciudad y programación cultural durante todo el mes, hacen de 
Diciembre una de las mejores épocas para visitar la capital. El 7 de diciembre se 
enciende el alumbrado y por la noche se realiza el Desfile de Danzas, Mitos y 
Leyendas, una de las más destacadas tradiciones de la ciudad. 

Encendido de prueba del 
alumbrado en Annia -  

"EuroChanson" será "Festival EuroChanson" 

19/11/09 | Antena 2 Televisión ha anunciado que la preselección 
"EuroChanson" pasará a ser "Festival EuroChanson" con novedades 

Antena 2 Televisión -  
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interesantes. "En la próxima edición de EuroCountry haremos una 
preselección que será un referente mundial", aseguró Cristina Esteban, 
directora de festivales de la cadena. 
 
"Festival EuroChanson"será el nuevo formato de preselección para EuroCountry 
17. La preselección "EuroChanson" se convierte en un festival de la canción en el que 
cada región del país seleccionará a su candidato por medio de su televisión 
autonómica. La cadena privada, Antena 2 Televisión, revisará cada una de las 
candidaturas con el fin de que se ajusten al reglamento. 
 
EL JOKER SERÁ LA CANDIDATURA DE ANTENA 2 TELEVISIÓN 
 
La candidatura de Antena 2 Televisión estará directamente clasificada en la final y el 
"Festival EuroChanson" será presentado en rueda de prensa tras la finalización de 
EuroCountry 16. 
 
LAS CADENAS AUTONÓMICAS PARTICIPARÁN EN LA PRESELECCIÓN 
 
Las cadenas autonómicas no podrán realizar preselección y deberán elegir 
internamente a su representante. Habrá una semifinal en el "Festival 
EuroChanson" que será emitida por las cadenas autonómicas que hayan enviado 
representante. La final será emitida por Antena 2 Televisión y Antena 2 Televisión 
SAT. En dicha final se conocerá quién representará al G.D. de Atlántida en 
EuroCountry 17. 

Encuentro que dará que hablar 

19/11/09 | La presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, ha anunciado 
que reanudará las relaciones con el Gobierno Imperial de Betoppia. La 
presidenta sexylandesa mantendrá una reunión con el Canciller del Imperio 
del Betoppia, Matías Prats. 
 
La presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, ha anunciado que reanudará las 
relaciones con el Gobierno Imperial de Betoppia. La presidenta sexylandesa mantendrá 
con el Canciller del Imperio del Betoppia, Matías Prats, una reunión cordial en la que 
se espera que ambos lleguen a acuerdos importantes. 
 
EL CANCILLER MATÍAS PRATS HACE VARIAR EL PANORAMA DE LA POLÍTICA 
BETOPPIANA 
 
La Emperatriz Natasha Bedingfield está de vacaciones pero no se sabe qué país se 
va a encontrar a la vuelta. El Canciller del Imperio de Betoppia, Matías Prats, asumió 
el cargo de gobernar el país tras la ausencia de la propia Emperatriz y se ha propuesto 
dar un giro de 180 grados a la política que estaba desarrollando el país hasta entonces. 
El pasado 20 de Octubre, el Canciller anunció que no apoyará la expulsión de la 
presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi del E8. Este cambio de postura ha 
suscitado polémica en nuestro país, ya que la Emperatriz Natasha Bedingfield 
apoyaba la expulsión de la presidenta sexylandesa. 
 
Hoy, la presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, ha confirmado que 
mantendrá una reunión cordial con el Canciller del Imperio de Betoppia, Matías Prats. 
Con esta reunión es posible que el país betoppiano finalmente no expulse al país 
sexylandés del E8.  
 
Además también hay un interrogante más, la Emperatriz Natasha Bedingfield 
aparece como candidata a la presidencia del Gobierno de la U.D.S. de Kanwa por el 
Partido Occidentalista [PO]. Esto también ha llamado mucho la atención. ¿Está de 
vacaciones o se "vende" al enemigo? 

Sanda Ladosi -  

Concierto de Eisblume y Uh huh her 

17/11/09 | Eisblume y Uh huh her, representantes de Benleir y Lierland 
respectivamente darán un concierto el próximo 20 de Noviembre a partir de 
las 22:00 horas en el Parque de los Atlantes (Annia). 
 
Eisblume y Uh huh her, representantes de Benleir y Lierland respectivamente 
darán un concierto el próximo 20 de Noviembre a partir de las 22:00 horas. La cita 
será en el Parque de los Atlantes en la capital del país, Annia. El concierto será 
totalmente gratuito ya que el Ayuntamiento de Annia asumirá todos los costes. 

Eisblume -  
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El Gobierno aprueba la TDT de pago 

17/11/09 | El Gobierno ha aprobado en la sesión de hoy la TDT de pago. Este 
sistema comenzará a funcionar a partir del 1 de Enero de 2010 justo el mismo 
día del apagón analógico. Entre los canales de pago habrá un canal de fútbol 
(PPV), cinco canales de cine en taquilla (PPV), cuatro de contenido erótico (3 
de PPV), y uno meteorológico. 
 
La TDT Premium o TDT de pago será una realidad el 1 de Enero de 2010. El 
Gobierno ha aprobado en la sesión de hoy el sistema de TDT que permitirá comprar 
partidos de fútbol y cine. Además, habrá varios canales temáticos interesantes que se 
podrán comprar de forma optativa. Las plataformas digitales u operadores de 
cable podrán ofertar los canales PPV y los temáticos, de forma optativa en sus 
paquetes. 
 
El Gobierno ha licitado para el 1 de Enero de 2010 un total de 11 cadenas de 
pago: Un canal de fútbol, Fútbol TV (PPV); 5 canales de cine en taquilla, llamados 
Palomitas (PPV); 3 canales de cine erótico (PPV), Eros TV con cine XY, XX y XXY; 
Playboy TV, canal erótico y Méteo, canal temático dedicado a la meteorología. Esta 
oferta se podría ampliar con la inclusión de canales temáticos dirigidos por las 
cadenas privadas del país. La televisión pública no tiene derecho a explotar ningún 
canal de pago porque no entra dentro de su marco de competitividad. 

TDT Premium -  

Nox representarán a nuestro país en EuroCountry 16 

14/11/09 | La banda Nox con "Örömvölgy" representarán al G.D. de Atlántida en EuroCountry 16 que tendrá lugar en 
Millenium, Luar. 
 
La banda Nox con "Örömvölgy" representarán al G.D. de Atlántida en EuroCountry 16 que tendrá lugar en Millenium, Luar. 
 
Nox es una popular banda de música atlantesa nacida en 2002 que practica una mezcla entre música tradicional y sonidos 
modernos. Sus miembros son Szilvia Péter Szabó y Tamás Nagy. Han editado hasta la fecha cinco álbumes de estudio y todos 
han sido número 1 en en todo el país. 
 
"Örömvölgy" significa en atlantés "Valle de alegría". Será la primera canción en atlantés que representará al país en 
EuroCountry. En la preselección ha logrado un total de 31 puntos, siendo la más votada por las regiones y por los votos a 
través de esta página web. 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha comentado que "el público ha votado que Nox represente 
a nuestro país en EuroCountry 16. Desde Antena 2 Televisión intentaremos lograr una buena posición en el concurso. Muy pronto 
daremos detalles de la puesta en escena". 
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Nox en la preselección - 
(Antena 2 Televisión) 

Isabel Preysler: "Pido que se aclare su función" 

13/11/09 | La candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, 
ha vuelto a solicitar al Gobierno de Poyomonia que informe a todos los 
Estados las funciones de la ONE. "Respetamos y nos parece estupenda su 
creación pero no tenemos información sobre las funciones que va a realizar", 
dijo Preysler.  
 
La candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, ha vuelto a 
solicitar al Gobierno de Poyomonia que informe a todos los Estados las funciones de 
la ONE. La candidata de CA respeta la creación de la ONE pero "con matices". 
"Respetamos y nos parece estupenda su creación pero no tenemos información sobre 
las funciones que va a realizar. La creación de esta organización es positiva pero pido 
que se aclare su función en el panorama internacional. No tengo información si 
dispondrán de divisa propia, si tendrán un Parlamento específico... es decir, apenas 
conozco sus funciones y proyectos", explicó Preysler. 

ONE -  

La CRTVA2 invertirá el triple en EuroCountry 

11/11/09 | La Compañía de Radiotelevisión Antena 2, por medio de la dirección 
de festivales, ha anunciado que se realizará una triple inversión en las 
próximas preselecciones que se realicen. "Buscamos un formato muchísimo 
mayor que el actual y trabajaremos en conseguirlo. Queremos ganar 
EuroCountry y devolver la ilusión a nuestro país", aseguró Cristina Esteban, 
directora de festivales. 
 
La CRTVA2 invertirá el triple en EuroCountry. El grupo privado pretende realizar una 
preselección más elaborada para EuroCountry 17. "Buscamos un formato muchísimo 
mayor que el actual y trabajaremos en conseguirlo. Queremos ganar EuroCountry y 
devolver la ilusión a nuestro país", aseguró Cristina Esteban, directora de festivales. 
"Haber realizado EuroCountry 14 junto con Norhelsing ha sido una muy buena manera 
para demostrar la capacidad del país de organizar un evento de estas características. 
Para poder ser sede, obviamente hay que ganar el certamen. La dirección de la 
CRTVA2 nos ha dado el triple de financiación para que logremos realizar una 
preselección más elaborada y elegir una buena apuesta. Si el formato que estamos 
estudiando logra el éxito que esperamos, lo repetiremos. Algo que hacen otros países 
como Unión de Mostolands y el conocidísimo Mostofestivalen", añadió. 
 
La rueda de prensa ha tenido lugar esta mañana en el Estudio 1 de Antena 2 
Televisión. Ha acudido la ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel y 
diversos medios de comunicación acreditados. 
 

Dirección de festivales de la 
CRTVA2 -  

¿Semifinales en EuroCountry? 

09/11/09 | Diversos países participantes han mostrado estar de acuerdo con 
incluir semifinales en el certamen. La Triada, responsable de decidir 
cuestiones sobre el concurso, aún no se ha pronunciado al respecto. La 
directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha dicho que 
"incluir semifinales en EuroCountry podrían afectar a la participación 
atlantesa en el certamen. Si se incluye la semifinal o semifinales pediremos 
que estemos todos los participantes en ellas y que en la final sólo esté el país 
vencedor de la anterior edición". 

EuroCountry -  
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La posibilidad de incluir semifinales en EuroCountry puede traer como consecuencia la 
retirada del G.D. de Atlántida. La idea de incluir semifinales ha sido comentada por 
diversas delegaciones que alegan que el concurso ganaría en calidad musical y en 
agilidad. 
 
La Triada, responsable de decidir cuestiones sobre el concurso, aún no se ha 
pronunciado al respecto. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina 
Esteban, ha dicho que "incluir semifinales en EuroCountry podrían afectar a la 
participación atlantesa en el certamen. Si se incluye la semifinal o semifinales 
pediremos que estemos todos los participantes en ellas y que en la final sólo esté el 
país vencedor de la anterior edición". 

1 de Enero de 2010: Preparados para la TDT 

08/11/09 | El apagón analógico dará paso a la era digital. Imagen en alta 
definición, PPV de fútbol y cine, consulta de información en tiempo real y 
mayor oferta televisiva serán algunas de sus principales ventajas. "El salto a 
la era digital está cada vez más cerca. La TDT atlantesa será una de las más 
importantes del mundo", aseguró la ministra de Innovación e Industria, Pilar 
García de la Granja. 
 
El G.D. de Atlántida está preparado para la televisión digital. El 1 de Enero de 
2010 se producirá el apagón analógico y el arranque de la televisión digital. 
Imagen en Alta Definición, PPV de fútbol y cine, consulta de información en 
tiempo real y mayor oferta televisiva serán algunas de sus principales ventajas. La 
ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, explicó en la 
conferencia "La televisión del siglo XXI" la importancia de disponer de una TDT de 
calidad. "El salto a la era digital está cada vez más cerca. La TDT atlantesa será una de 
las más importantes del mundo. Nuestra TDT ha sido planificada por expertos en 
tecnología que han realizado un soberbio trabajo junto con los directivos de las 
cadenas de televisión que han logrado sus licencias para emitir en el formato digital. El 
resultado: Poder adquirir con el sistema PPV fútbol y cine; consultar la meteorología en 
tiempo real; realizar el pedido de la compra; consultar las cuentas del banco, entre 
otros servicios. Todo ello, a partir del 1 de Enero de 2010", aseguró la ministra. 
 
Más de un 77% de los atlanteses ya están preparados para recibir la señal de la 
televisión digital terrestre. 

TDT -  

Antena 2 Televisión se volcará con EuroCountry 16 

08/11/09 | Antena 2 Televisión se volcará con EuroCountry 16. Informativos 
especiales desde Luar; entrevistas con los candidatos atlanteses a 
representar a nuestro país en EuroCountry 16 y reportajes sobre la historia de 
EuroCountry serán algunos de los contenidos que emitirá la cadena. 
 
La cadena privada se volcará con EuroCountry 16. Desde el próximo 14 de 
Noviembre y hasta la finalización del certamen, la cadena emitirá programas como: 
informativos especiales desde Luar; entrevistas con los candidatos a representar 
al país en EuroCountry 16 y reportajes sobre la historia de EuroCountry. 
 
"Queremos ofrecer al telespectador una programación volcada con el certamen más 
importante de la canción. La parrilla de la cadena estará dedicada a EuroCountry 16 y 
a la historia del certamen", explicó Cristina Esteban, directora de festivales. 

Antena 2 Televisión -  

Conoce a los 6 candidatos 

08/11/09 | Antena 2 Televisión ha anunciado los 6 candidatos a representar al 
país en EuroCountry 16. Estos candidatos son: Nox, Dervish, Sinead O'Connor 
(en solitario), Sinead O'Connor & The Chieftains y Eimear Quinn. 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado los 6 candidatos a representar al país en 
EuroCountry 16. "Con una convocatoria celta-folk, se ha pretendido enviar al 
certamen algo más tradicional y atlantés", dijo Cristina Esteban, directora de 
festivales de Antena 2 Televisión. 
 
Los 6 candidatos son: 
 
01. Nox "Örömvölgy" 
02. Dervish "Sile ni ghadhra" 
03. Sinead O'Connor "Women of Ireland" 
04. Sinead O'Connor & The Chieftains "The foggy dew" 

EuroCountry 16: Elige nuestra 
canción -  
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05. Eimear Quinn "Through the lens of a tear" 
06. Dervish "Slow reels" 
 
La canción presentada por Nox está cantada en atlantés. Si gana la preselección sería 
la primera vez que el atlantés se oiría en EuroCountry. El próximo 14 de Noviembre 
se emitirá la gala que será retransmitida por Antena 2 Televisión y Antena 2 
Televisión SAT a partir de las 22:00 horas. 

Isabel Preysler: "Nadie dijo expulsar a Poyomonia" 

07/11/09 | La candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, 
ha aclarado que el G.D. de Atlántida no expulsará a Poyomonia del E8. "Nadie 
dijo expulsar a Poyomonia. Yo lo único que dije es que tomaremos las 
medidas que se acuerden en el E8 sobre el tema de la ONE. Nadie habló aquí 
de expulsar a Poyomonia, explicó Preysler. 
 
La candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, ha aclarado que 
el G.D. de Atlántida no expulsará a Poyomonia del E8. "Nadie dijo expulsar a 
Poyomonia. Yo lo único que dije es que tomaremos las medidas que se acuerden en el 
E8 sobre el tema de la ONE. Nadie habló aquí de expulsar a nadie", explicó Preysler. 
"Las cosas se sacaron un poco de quicio y el Gobierno de Poyomonia interpretó mal 
mis palabras, desde aquí llamo a la calma porque aquí, repito, nadie habló de expulsar 
a Poyomonia", añadió. 
 
ISABEL PREYSLER PEDIRÁ EXPLICACIONES 
 
Isabel Preysler pedirá explicaciones a Poyomonia en la próxima reunión del E8. 
"Queremos saber qué es la ONE y cuál será su propósito antes de tomar decisiones", 
dijo. "El Gobierno de Atlántida no ha recibido ninguna explicación sobre la ONE y 
estamos esperando una respuesta por parte del Gobierno de Poyomonia", explicó. 

Isabel Preysler -  

Fogueras 2010: Presentado el cartel oficial 

07/11/09 | La Junta Central Foguerera ha presentado esta tarde el cartel oficial 
para las Fogueras de 2010. El título del cartel es "Llamas" y su autora es Ana 
María Hidalgo. Su cartel fue seleccionado ganador entre las 80 propuestas que 
se presentaron. El resto de los carteles serán exhibidos en una carpa 
instalada en la Plaza del Ayuntamiento. 
 
"Llama" es el título del cartel ganador y oficial de las Fogueras de 2010. La Junta 
Central Foguerera lo ha presentado esta tarde como cartel oficial para unos festejos 
que se han convertido en un referente turístico a nivel internacional. Su autora, Ana 
María Hidalgo, estaba realmente emocionada: "No me podía imaginar que mi cartel 
fuera el cartel más votado entre los miembros de la Junta Central Foguerera. Estoy 
muy contenta". Se presentaron 80 propuestas y de todas ellas se ha elegido el cartel 
ganador. El premio para su autora ha constado de un cheque por valor de 5500@. 
 
El presidente de la Junta Central Foguerera, Pedro Valera Bocero, ha dicho que se ha 
seleccionado por "ser el que mejor refleja el valor de los festejos".  
 
A partir del mes de Diciembre se habilitará en esta web información sobre las 
Fogueras de Santa Verona: historia, actos, presidentes, Bellas del Fuego...  
 
Este es el cartel oficial de las Fogueras de 2010: 

Junta Central Foguerera -  
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-  

Poyomonia puede ser expulsado del E8 

06/11/09 | El Reino de Poyomonia puede ser expulsado del E8. El motivo: 
Haber creado la ONE, la Organización del NorEste, un organismo internacional 
paralelo al E8. El Canciller del Imperio de Betoppia, Matías Prats, ha hablado 
seriamente de debatir ese tema en la próxima reunión del E8. En nuestro país, 
la candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, ha 
afirmado que "el Gobierno de Poyomonia sabía perfectamente que esto 
sucedería. El G.D. de Atlántida adoptará las medidas que se acuerden en la 
próxima reunión del E8 que se celebrará en Mostolands". 
 
Poyomonia puede tener los días contados como miembro del E8. Y es que la creación 
de la ONE, Organización del NorEste, ha abierto la caja de pandora en diversos países. 
La ONE es un organismo de carácter internacional paralelo al E8 y ésto no ha sentado 
bien a algunos países. El Canciller del Imperio de Betoppia, Matías Prats, ha hablado 
seriamente de debatir ese tema en la próxima reunión del E8.  
 
En nuestro país, la candidata a la presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler, 
ha afirmado que "el Gobierno de Poyomonia sabía perfectamente que esto sucedería. 
El G.D. de Atlántida adoptará las medidas que se acuerden en la próxima reunión del 
E8 que se celebrará en Mostolands". 

Poyomonia -  

¿Primera edición de Junior EuroCountry en Annia? 

04/11/09 | La cadena pública ha mostrado su interés en albergar la primera 
edición de Junior EuroCountry y se ha inscrito como candidata. Ha propuesto 
como sede la capital del país, Annia. La directora de festivales, Carmen 
Tomás, ha dicho que "la capital atlantesa cumple todos los requisitos para ser 
una posible sede del certamen infantil". Sobre el proyecto que se presentará 
ha dicho que "será muy vistoso y alegre".  
 
La recién nombrada directora de festivales de TVA, Carmen Tomás, ha dicho que "la 
capital atlantesa cumple todos los requisitos para ser una posible sede del certamen 
infantil". La cadena pública ha mostrado su interés en albergar la primera edición de 
Junior EuroCountry y se ha inscrito como candidata. Ya hay varios países 
interesados en ser sedes del certamen infantil. El proyecto y grafismo que realizará 
TVA se enviará a la organización el próximo sábado 7 de Noviembre. 

TVA -  

Poyomonia crea la Organización del NorEste 

04/11/09 | El Reino de Poyomonia crea una organización internacional paralela 
al E8. "[...] una agrupación que tiene como objetivo principal la colaboración 
entre los países que la componen. La iniciativa del Reino de Poyomonia y del 
Reino Hëlenico de Greeceland ha cobrado vida gracias a la aceptación de las 
naciones que se sitúan en esta zona del mundo", según Dido, presidenta del 
Gobierno de Poyomonia. 

Poyomonia -  
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Luar, Benleir, Països Montenegros, Mepicoland, Klosarlandia y Lierland 
formarán la Organización del NorEste (ONE). Esta organización internacional, 
paralela al E8, tiene como objetivo la colaboración entre los países que la componen. 
El Reino de Poyomonia crea así una organización de carácter internacional 
independiente al E8. 
 
Aún no ha habido repercusión mediática internacional sobre la creación de esta 
organización. En el G.D. de Atlántida, expertos en materia diplomática, aseguran que 
"el Reino de Poyomonia creó una organización internacional y es posible que más 
países quieran fundar una. Si esto sucediera sería un quebranto al E8. Ahora tenemos 
que esperar a las reacciones de los países que componen el E8". Inmersa en la 
campaña electoral de las Elecciones Generales de 2010, la candidata a la 
presidencia del Gobierno por CA, Isabel Preysler ha afirmado que "aún no hay que 
adelantar acontecimientos pero habrá que hablar de este tema en la próxima reunión 
del E8". 
 

Elecciones Generales de 2010: Éxito en los mítines 

04/11/09 | Los distintos mítines de inicio de campaña fueron un éxito. 500.000 
personas siguieron el mitin de Convergencia por Atlántida en el Recinto Ferial 
de Annia; el Partido Centro Liberal logró reunir un total de 260.000 personas 
en el Pabellón de los Duques en Santa Verona y Unión Izquierdista de 
Atlántida congregó a 250.000 personas en el Recinto Deportivo Viña del Mar. 
 
El arranque y adelanto de la campaña electoral, en contraste con el año pasado, ha 
sido un éxito. A las 20:00 de la tarde en el Pabellón de los Duques en Santa 
Verona, Tita Cervera iniciaba su mitin. La reciente formación política pretende ofrecer 
una alternativa a los votantes de la derecha. "Este partido es nuevo pero pretende 
calar entre los atlanteses. Queremos una alternativa diferente ante la derecha de 
Isabel Preysler", afirmó Cervera. Los militantes y simpatizantes que logró reunir 
fueron 260.000, dato importante ya que es la primera vez que esta formación 
concurre a los comicios. El Partido Centro Liberal ha remarcado su programa 
electoral en la Alta Velocidad, la política social y el empleo. 
 
Isabel Preysler, candidata a revalidar la presidencia del Gobierno, ha estado en el 
Recinto Ferial de Annia. Convergencia por Atlántida propone mejorar las 
infraestructuras, creación de empleo, mejoras salariales, apoyo a las PYMES y 
establecer empresas atlantesas en otros países. "Queremos seguir creciendo, pero 
os necesitamos. Cada uno de vosotros hace mejorar a este país y quiero que lo 
mejoremos todos juntos", comentó Preysler. Convergencia por Atlántida logró el 
lleno absoluto en el Recinto Ferial de Annia. Un total de 500.000 militantes y 
simpatizantes siguieron el mitin que se inició a las 21:00 de la noche. 
 
Unión Izquierdista de Atlántida y su candidato George Clooney llaman una 
"revolución democrática y ciudadana ante la nefasta política de Isabel Preysler". Para 
George Clooney, el 2009 ha sido un año en el que Isabel Preysler demostro su 
inutilidad en el Gobierno. "No queremos una presidenta que sólo sabe lucir trajes. No 
queremos una presidenta florero. Queremos un presidente que sepa llevar al país por 
dónde tiene que ir", gritó Clooney. Unión Izquierdista de Atlántida congregó un total 
de 250.000 personas en el Recinto Deportivo Viña del Mar. El mitin se inició a las 
22:00 de la noche. 
 
Los atlanteses están llamados a las urnas el próximo 10 de Enero de 2010. 

Isabel Preysler radiante antes 
de comenzar su mitin -  

Arranca la campaña electoral 

02/11/09 | Esta noche a partir de las 22:00 horas arranca la campaña electoral 
de las Generales de 2010, que se iniciará con la tradicional "pegada de 
carteles". Convergencia por Atlántida y la candidata Isabel Preysler iniciarán 
la campaña en el Parque de los Atlantes (Annia); Unión Izquierdista de 
Atlántida y el candidato George Clooney estarán en la Plaza de Viña del Mar 
(Viña del Mar) y el Partido Centro Liberal, liderado por Tita Cervera, pegarán 
sus carteles en la Plaza del Carmen (Puerto del Carmen). 
 
Hoy arrancan unos comicios en los que se decidirá quién gobernará el país durante los 
próximos meses. Las Elecciones Generales de 2010 van a ser unos comicios 
intensos: No se elegirán a 50 diputados en la Cámara, sino a 250 y habrá un partido 
político más, el Partido Centro Liberal, de ideología democristiana centrista. Todos 

Elecciones Generales 2010 -  
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estos condicionantes son una novedad para 14.213.696 millones de atlanteses que 
están llamados a las urnas. 
 
Esta noche a partir de las 22:00 horas arranca la campaña electoral de las Generales 
de 2010, que se iniciará con la tradicional "pegada de carteles". Convergencia por 
Atlántida y la candidata Isabel Preysler iniciarán la campaña en el Parque de los 
Atlantes (Annia); Unión Izquierdista de Atlántida y el candidato George Clooney 
estarán en la Plaza de Viña del Mar (Viña del Mar) y el Partido Centro Liberal, 
liderado por Tita Cervera, pegarán sus carteles en la Plaza del Carmen (Puerto del 
Carmen). 
 
LOS PRIMEROS MÍTINES: 
 
A partir del próximo martes 3 de Noviembre comenzarán los primeros mítines de 
estas Elecciones Generales de 2010: 
 
- Convergencia por Atlántida [CA]: Isabel Preysler, candidata a la presidencia del 
Gobierno, estará en el Recinto Ferial de Annia. El mitin arrancará a partir de las 21:00 
de la noche. 
 
- Unión Izquierdista de Atlántida [UIA]: George Clooney, candidato a la 
presidencia del Gobierno, estará en el Recinto Deportivo Viña del Mar en Viña del Mar. 
El mitin será a partir de las 22:00 de la noche. 
 
- Partido de Centro Liberal [PCL]: Tita Cervera, candidata a la presidencia del 
Gobierno, estará en el Pabellón de los Duques en Santa Verona. El mitin se iniciará a 
partir de las 20:00 horas de la tarde. 
 
10 DE ENERO: LOS ATLANTESES LLAMADOS A LAS URNAS 
 
Un total de 14.345.984 de atlanteses están llamados a las urnas el próximo 10 de 
Enero. Los primeros sondeos, así como los resultados electorales estarán elaborados 
por Abdia Consulting. 

El G.D. de Atlántida estará en EuroCountry 16 

01/11/09 | El Gran Ducado de Atlántida ha confirmado participación en 
EuroCountry 16 que tendrá lugar en Millenium (Luar). La cadena privada 
Antena 2 Televisión se ha desplazado hasta Luar para reunirse con el comité 
organizador e inscribir al país en el certamen. 
 
Antena 2 Televisión ha confirmado participación en EuroCountry 16. La dirección 
de festivales de la cadena se ha desplazado hasta la capital de Luar para reunirse con 
el comité organizador e inscribir al país en el certamen. 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha asegurado que 
"Luar está sorprendiendo gratamente a todas las delegaciones. No sólo por su gran 
capacidad de organización sino por el interés de la RTCN en el propio certamen". 

EuroCountry 16 -  

Junior EuroCountry: Críticas de la oposición 

01/11/09 | La oposición liderada por George Clooney ha criticado hoy la 
participación de nuestro país en Junior EuroCountry. Ha sido en la Comisión 
de Control de RTVA donde la presidenta de RTVA, Pepa Bueno, ha declarado 
que "el proyecto del festival favorece valores intesantes, por ejemplo de 
convivencia, entre los niños". Para George Clooney la participación atlantesa 
en el certamen es "un gasto más para el ente público y una clara explotación 
infantil". 
 
La Comisión de Control de RTVA ha tenido lugar esta tarde en el Parlamento de 
Atlántida. "Una sesión extraordinaria y necesaria", según George Clooney, líder de 
la oposición. La mayor parte de las preguntas dirigidas a la presidenta de RTVA, Pepa 
Bueno, eran sobre el mismo tema: La participación del G.D. de Atlántida en Junior 
EuroCountry. 
 
La presidenta de RTVA, Pepa Bueno, ha defendido el certamen de Junior 
EuroCountry. "el proyecto del festival favorece valores intesantes, por ejemplo de 
convivencia, entre los niños", ha asegurado. "La participación de RTVA en la edición 
junior de EuroCountry es muy positiva ya que ahora el ente forma parte de la red 
EuroCountry. Que el concurso no esté respaldado por la Triada no nos supone un 

RTVA -  

Page 10 of 11Noviembre de 2009

26/04/2011http://localhost:7566/hemeroteca/20082009/noviembrede2009/noviembrede2009.html



obstáculo", añadió. 
 
El líder de la oposición, George Clooney, ha asegurado que es "un gasto más para el 
ente público y una clara explotación infantil. El no estar apoyado por la Triada tendría 
que ser razón suficiente para no participar y menos aún cuando son menores los 
participantes. Las cuentas del ente público son equilibradas, veremos a ver que pasa 
después". 
 
Pepa Bueno ha presentado los documentos de financiación de RTVA donde se 
muestra que la cadena ha tenido un crecimiento económico del 25%. "Hemos 
realizado unos presupuestos muy importantes para el ente estatal. La programación 
tendrá contenidos muy interesantes y favorecerá la producción propia", aseguró la 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. Sobre la participación del ente público en 
Junior EuroCountry, Isabel Preysler ha asegurado que "RTVA puede permitirse el 
participar y está en su derecho de hacerlo" lo que provocó algún que otro abucheo por 
parte de la oposición y la Presidenta del Congreso y portavoz de Convergencia por 
Atlántida, Natividad Abascal, tuvo que pedir silencio. 
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